

Carta a Waltham (corotas)



11 de Junio de 1,935.

Sr. Presidente de la Federación Industrial y Mercantil

Alcoy.

Muy distinguido Sr. nuestro: La Asociación General Patronal de La Coruña, con cuya Presidencia me honro, tiene el honor de dirigirse a Vds. para darles conocimiento del amplio y generoso espíritu de liberalidad demostrado por la Sociedad Suiza de Seguros contra los Accidentes en WINTERTHUR, en la liquidación del caso de muerte del miembro de esta Asociación, Don Julio Rodríguez Blanco.

Dicha SOCIEDAD SUIZA DE SEGUROS CONTRA LOS ACCIDENTES EN WINTERTHUR, ha puesto en manos de la Sra. Viuda de nuestro Consocio fallecido, la respetable suma de SESENTA Y CINCO MIL PESETAS, equivalente a las $2/3$ partes del capital asegurado, sin esperar a conocer el resultado del sumario, como pudiera haber hecho.

En nombre de la Entidad que presido, manifiesto a Vd. el deseo de los miembros de la misma, relativo a que llegue a conocimiento de los de esa respetable Entidad la loable conducta de la Sociedad Suiza de Seguros contra los Accidentes en WINTERTHUR.

Aprovecho la oportunidad para reiterarme de Vd. atto.
s. s.

q. e. s. m.

Asociación General Patronal
El Presidente